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En raison des attaques incessantes d'ours que subissent les troupeaux, le Bureau de la Chambre 
d'Agriculture, réuni le 11.06.07, a entamé une série de démarches auprès du Préfet du département, 
des gestionnaires d'estives et des élus, afin de faire connaître sa position.
Elle est claire, c'est le retrait de l'ourse Franska,  remplissant les conditions d'un ours au 
comportement anormal ; c'est la solidarité avec les éleveurs qui endurent des préjudices 
économiques et humains.
Face à cette situation catastrophique, la  réponse de la profession agricole se doit d'être  claire et 
unitaire, opposée à tout ce qui pourrait apparaître comme une acceptation. 
Comme nous l'avons fait au printemps 2006, lors du grand rassemblement de Bagnères, il est 
essentiel d'avoir le soutien des élus, conseillers généraux, maires, gestionnaires  d'estives..., pour 
exprimer d'une même voix notre désaccord et obtenir le retrait de cet animal.

Aussi, nous convions, éleveurs et élus, à une réunion publique qui se tiendra le 

Mercredi 20 juin 2007
21 heures

à POUZAC
( salle omnisports )

Faites-le savoir, venez nombreux.


